



Campus Arbeitsrecht 2023

Prof. Dr. Johanna Wenckebach

Wissenschaftliche Direktorin des Hugo Sinzheimer Institut für Arbeits- und Sozialrecht

Biografisches

Prof. Dr. Johanna Wenckebach leitet seit Juli 2019 als wissenschaftliche Direktorin das Hugo Sinzheimer Institut für Arbeits- und Sozialrecht. Sie ist ehrenamtliche Richterin am Bundesarbeitsgericht und Professorin an der University of Labour, Frankfurt a.M. Sie war Tarifjuristin in der IG Metall und ist Mitglied in der Sachverständigenkommission für den Vierten Gleichstellungsbericht. Zu hören ist Prof. Dr. Johanna Wenckebach regelmäßig im Podcast #systemrelevant, zu lesen in zahlreichen Fachbüchern und -Aufsätzen. Sie ist Herausgeberin des „Handbuch für Arbeitsrecht“.

Forum:

Gestaltung der Transformation durch Arbeitsrecht

Zunehmend wird deutlich, dass viele Aspekte des Klimawandels und der Klimapolitik gleichstellungsrelevant sind. Ulrike Spangenberg und Johanna Wenckebach gehen in einer für die Teilnehmenden geöffneten Diskussion der Frage nach: Welche Hebel des Arbeits- und Sozialrechts bestehen für mehr Gleichstellung in der sozial-ökologischen Transformation?

Reingard Zimmer stellt sodann vor, welche Handlungsmöglichkeiten das Lieferkettengesetz für ökologische und soziale Standards in Wirtschaft und Arbeitswelt bietet.